

あけましておめでとうございます



新年を迎えるにあたり、謹んでごあいさつを申し上げます。

日頃は岡崎商工会議所活動に格別のご理解を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年は、大胆な金融政策により円安・株高・物価上昇が進み、景気回復への期待感から個人消費が伸びるなどデフレ脱却のきっかけを得るとともに、2020年東京五輪の開催決定など、将来に希望を持つことができた年でしたが、本年には消費増税・電気料金の値上げやTPP交渉の方向性など構造的な課題にも直面します。

そのような中、本所では「地域経済を支える会員事業所を元気にする」ことを最大価値に、会員同士の交流をより活発化し、岡崎市をはじめ行政・関係団体と緊密な連携を図りながら活動してまいります。

特に、「岡崎ビジネスサポートセンター」の活用による経営支援強化、消費税の円滑な転嫁対策、「岡崎活性化本部」の活動支援による独創的なまちの賑わいづくり、家康公の功績・魅力を次代に継承する「徳川家康公顕彰四百年記念事業」、そして優れた独自技術を集結・発信する技術マッチング支援「第4回ものづくり岡崎フェア2014」開催などを通じて万全な運営に努めてまいります。

地域経済の発展を支えるのは、地元企業や事業者の方の活力であります。私の信条“不易流行”の考えのもと、地域経済の活力を再生する事業を積極的に展開してまいりますので、皆様のご協力ご理解を衷心よりお願い申し上げます。

今後とも、益々のご発展、ご多幸を祈念いたしまして、年頭のごあいさつといたします。

岡崎商工会議所 会頭 古澤 武雄

『希望に満ちた明日の岡崎を創造！』



▲岡崎城下家康公夏まつり



▲家康公検定



▲ものづくり岡崎フェア



▲岡崎ビジネスサポートセンター